

# faramans

## QUELQUES RÉFLEXIONS APRÈS LE RECENSEMENT

En février, le trentième recensement de la population a été effectué.

Il nous a indiqué que notre commune comptait 515 habitants contre 526 en 1968, soit une diminution de 2,50 %.

En recherchant dans les archives de la mairie, nous avons trouvé les résultats des recensements précédents qui nous montrent les variations de notre population, de la fin du siècle dernier à nos jours.

1891 ..	881 habitants	1928 ..	649 habitants
1896 ..	858 *	1931 ..	652 *
1901 ..	793 *	1954 ..	567 *
1906 ..	770 *	1962 ..	541 *
1911 ..	713 *	1968 ..	528 *
1921 ..	657 *	1975 ..	515 *

Ce tableau nous indique une diminution de 366 habitants en 84 ans, soit un pourcentage annuel de 0,50 %. Il a été annuellement de 0,35 % de 1968 à 1975.

Les HLM de Faramans.



Nous pouvons espérer que l'évolution démographique de notre village s'inversera grâce aux emplois qui ont été créés et aux logements qui viennent d'être terminés (H.L.M. et constructions individuelles).

L'importance de la population a une incidence directe sur le budget communal (taxe sur les salaires, fonds d'équipement des collectivités locales).

Le Conseil municipal, soucieux de l'avenir de notre commune, s'efforcera de la rendre toujours plus accueillante, afin de conserver une population jeune et active et permettre aux citadins d'y trouver calme et repos.

Le Maire :

Gilbert DREVON

MENUISERIE DE BATIMENT

J. LAURENT

FARAMANS

Téléphone 34

(Photo René Dard)